

## DING ! DANG ! DONG !

---

— Son Eminence le cardinal Ehrle a célébré récemment le soixante-dixième anniversaire de son entrée dans la Compagnie de Jésus. Il est âgé de 86 ans et vit dans la Cité Vaticane. Sous Léon XIII il devint préfet de la Bibliothèque Vaticane. En 1913, désirant consacrer tout son temps aux études médiévales, il démissionna et fut remplacé par Mgr Achille Ratti, le pape actuel.

— Les Soeurs Grises de Montréal, établies à Saskatoon depuis 25 ans, ont inauguré leur nouvelle maison de gardes-malades à la fin de novembre. Elle est moderne sous tous les rapports et de belle apparence, munie de salles de récréation et de conférences, d'un vaste auditorium et d'un ascenseur électrique automatique. Elle a coûté \$342,000.00. Elle peut loger 100 gardes-malades et quand l'étage supérieur sera terminé elle pourra en abriter encore autant.

— M. V.-E. Beaupré, ingénieur civil et professeur à l'Université de Montréal, a été élu président de l'importante Société Saint-Jean-Baptiste de la même ville. Il fut, il y a plus de vingt ans, président de l'A. C. J. C. C'est un fils de Saint-Boniface; il est un honneur pour sa ville natale.

— Nous saluons avec plaisir la naissance de deux nouveaux cercles de l'A. C. J. C. au Manitoba, l'un à Notre-Dame de Lourdes et l'autre à Laurier. L'Union Régionale de Saint-Boniface compte 18 cercles manitobains et un 19ème à Willow Bunch, Sask.

— "Le Semeur" de novembre nous apporte la nouvelle, présentée par le R. P. Roméo Bergeron, S.J., que M. Alfred Doucet vient d'entrer au Comité central de l'A. C. J. C. C'est le deuxième acéjiste de Saint-Boniface appelé à cet honneur. L'autre est M. Joseph de Ambrosis, trésorier de l'Association. L'Union Régionale manitobaine doit beaucoup aux trois anciens mentionnés dans ce coup de cloche.

— D'après une note de l'évêché du Pas publiée dans "La Liberté" du 9 décembre, treize victimes, dont la supérieure des religieuses, ont péri dans l'incendie de l'école indienne de Cross Lake le 25 février 1930. Les deux incendiaires, Georges Paynter, celui qui a conçu et exécuté le sinistre plan, a été condamné au pénitencier à perpétuité, et son complice, Nelson Hughes, qui l'a aidé, à trois ans.

— Il y a eu vingt-deux ans le 10 de ce mois que le R. P. J.-O. Plourde, O. M. I., est entré comme gérant et directeur à la Maison de la Bonne Presse de Winnipeg. Il avait reçu sa nomination la veille du R. P. J.-P. Magnan, le jubilaire de la semaine dernière. Ce n'est pas un mince mérite d'avoir passé à travers